

MASSIVE CALLER ATENTA
CONTRA LA DEMOCRACIA

SUSANA CORREA

La encuestadora Massive Caller, conocida por sus análisis y sondeos de opinión, se encuentra en el centro de un escándalo tras ser acusada de cometer actos delictivos que atentan contra la democracia. Las autoridades han iniciado una investigación para determinar la veracidad de estas acusaciones y el alcance de las posibles irregularidades.

Fue tan la manipulación de las encuestas de esta empresa que publicó que la elección presidencial sería ganada por la candidata de la derecha, Xóchitl Gálvez, quien perdió las votaciones por más de 20 millones de votos.

Las denuncias surgieron después de que varios partidos políticos y organizaciones civiles alegaran que Massive Caller manipuló datos de encuestas y divulgó información falsa para influir en la opinión pública durante el periodo electoral. Según los denunciantes, estas acciones tenían como objetivo beneficiar a ciertos candidatos y desestabilizar la confianza en el proceso democrático.

Expertos en derecho electoral y analistas políticos han expresado su preocupación por el impacto que estas acciones pueden tener en la percepción pública de las encuestas y en la integridad del proceso electoral. «Si se comprueba que hubo manipulación, estaríamos frente a un grave atentado contra la democracia y la voluntad popular», comentó Norberto Hernández, especialista en procesos electorales.

En respuesta a las acusaciones, Massive Caller emitió un comunicado negando rotundamente cualquier acto ilícito y defendiendo la transparencia y precisión de sus metodologías. «Estamos dispuestos a cooperar plenamente con las autoridades y demostrar que nuestras encuestas se realizaron de acuerdo con los más altos estándares de integridad», aseguró la empresa.

